

# OVACIONES

SABADO 22 DE FEBRERO DE 2020 | NUMERO 25481 AÑO LXXIII

NACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## Acuerdo Fucam e Insabi

La Fundación de Cáncer de Mama (Fucam) y el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) llegaron a un acuerdo para mantener la atención de las mujeres con cáncer que contaban con una póliza del Seguro Popular al 31 de diciembre.

Fucam indicó que tuvo un acercamiento con el Insabi "y gracias a su compromiso de reembolsar a la brevedad los gastos pendientes de tratamientos ya otorgados en el último trimestre de 2019" podrán seguir brindando servicio gratuito a quienes contaban con dicha póliza.

Detalló que, de 2017 a 2019, había recibido del gobierno federal unos 776 millones de pesos (41 millones de dólares) para la atención de 3.884 pacientes con cáncer de mama, en quienes habían gastado 199.794 pesos por persona.

Ver página 9



Fotos: Cuartoscuro

## PROCESAN A ASESINOS DE FATIMA

Giovana y Alberto fueron internados en Santa Martha y en el Reclusorio Oriente, respectivamente. Femicidio y secuestro agravado, los cargos.

Ver páginas 14 y 15

## Atacan a alumna en el CCH Azcapotzalco

POR PATRICIA RAMIREZ

Estudiante del Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) plantel Azcapotzalco cerraron la avenida Aquiles Serdán, en protesta por la agresión a una alumna por parte de dos encapuchados.

La dirección del CCH Azcapotzalco dio a conocer que ayer dos individuos encapuchados agredieron a una alumna en el área de sanitarios.

Recalcó que fue atendida inmediatamente por los servicios médicos del plantel y que se encuentra fuera de peligro, además de que se aplicaron de inmediato los protocolos para atender este tipo de situaciones y se dio acompañamiento a los familiares de la alumna agredida.

Ver página 16

## Gana apoyo Un Día Sin Mujeres

Gobernadores, funcionarios públicos, partidos y universidades se sumaron a #UnDíaSinMujeres, convocado para el 9 de marzo, un día después del Día Internacional de la Mujer y como protesta por la violencia y feminicidios.

Entre quienes se sumaron a título personal están la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, y Margarita Zavala, esposa del expresidente Felipe Calderón.

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, respaldó el paro y señaló que aunque ella sí estará en su oficina el 9 de marzo, las trabajadoras del gobierno capitalino que decidan sumarse a este lo puedan hacer sin ninguna represalia.

Ver página 3

El Nueve Nadie se Mueve

# Mucho ojo con la derecha en el paro: AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó ayer a los conservadores de montarse y ser oportunistas en las legítimas manifestaciones y reclamos de las mujeres por los feminicidios.

En la Base Aeronaval de Baja California Sur, afirmó que las muje-

res están en su derecho de manifestarse y dijo que no se les va a descontar el día a las que participen y laboren en el gobierno federal.

"Que se manifiesten las mujeres, tienen todo su derecho, son libres, nuestro gobierno garantiza el derecho a disentir, el derecho de manifestación, nadamás que mucho ojo,

porque ahora los conservadores ya se volvieron feministas", expresó.

La derecha a veces promueve estos movimientos contra los gobiernos progresistas. No olviden lo que hicieron con las cacerolas, en Chile, para preparar el golpe de estado en contra del presidente Allende", ejemplificó.

Ver página 3



Por Alberto Montoya

AMLO, súmate al paro de las Mujeres, que no es contra ti

Andrés Manuel López Obrador debería sumarse al Día sin Mujeres.

Todos deberíamos sumarnos. ¿Qué vamos a hacer sin ellas? Representan el 52 por ciento de la población y 48 por ciento de la población económicamente activa.

A ver, inténtelo. Ese es su poder. El machismo, la educación, la ignorancia y estupidez han provocado que el hombre someta, controle y abuse de las mujeres.

Y no me refiero sólo al plano familiar. Socialmente, el hombre es visto como superior.

Laboralmente, no se diga. Esa superioridad es sólo física. Y muchas veces ni en eso.

Andrés Manuel debería entenderlo así. La convocatoria de Las Brujas del Mar, un colectivo femenino de Veracruz

Continúa en la página 2